

11.04.2025

Liebe Eltern und Erziehungsberechtigte,

vor den Osterferien senden wir Ihnen den dritten Schulbrief für dieses Schuljahr.

Karneval

Am Weiberfastnacht-Donnerstag feierten wir Karneval. In der superdekorierten Turnhalle startete ein tolles Fest. Es gab viele bunte Kostüme, tolle Aufführungen und jede Menge Spaß und gute Laune. Mit viel Applaus und "Raketen" wurden die Aufführenden gefeiert. Es war ein tolles Erlebnis für alle in der Schule.

Krawallo-Band

Am Freitag, 4. April, war die Krawallo-Band an unserer Schule. In der Sporthalle war eine tolle Stimmung, es wurde geklatscht, getanzt und gesungen.

Der Auftritt der Krawallo-Band war ein Ereignis, dass der Förderverein für die Schülerinnen und Schüler veranstaltet hat. Vielen Dank an den Förderverein, alle Mitglieder und Spender:innen für dieses außergewöhnliche Erlebnis.

Projektwoche

Wie in jedem Jahr fand in der vorletzten Woche vor den Osterferien die Projektwoche statt.

Die Schülerinnen und Schüler haben sich mit vielen unterschiedlichen Themen beschäftigt. Es war eine spannende, interessante und lehrreiche Woche. Am Ende haben wir alle einen Film über die Projektwoche gesehen und konnten uns noch einmal an die vielen Aktivitäten und Erlebnisse erinnern.

Die Hühner kommen

Vom 28. April bis zum 6. Juni 2025 werden wir wieder Besuch von Hühnern bekommen. Die Hühner werden im Schulgarten wohnen. Sie kommen in einem mobilen Hühnerhaus mit Zaun, Futter, Einstreu.

Die Klassen werden abwechselnd für ein paar Tage für die Hühner verantwortlich sein. Das bedeutet, dass die Schülerinnen und Schüler die Hühner füttern, den Stall reinigen und natürlich die Eier aus den Nestern nehmen.

Eröffnung Außengelände

Seit dieser Woche nutzen wir das Außengelände auch in den Pausen. Die Schülerinnen und Schüler haben die vielen Möglichkeiten zur Aktivität bei sonnigem Wetter bereits ausgiebig genutzt.

Personalsituation

Die Personalsituation ist auch in diesem Schuljahr weiterhin schwierig. Trotzdem ist es uns gelungen, auch in den Wochen der Krankheitswellen, die viele Schulen und Betriebe getroffen hat, Unterrichtsausfall zu vermeiden.

Eine Lehrerin und ein Lehrer haben unsere Schule verlassen und sind an eine andere Schule versetzt worden.

Ab dem 1. Mai können wir drei neue Kolleginnen begrüßen. So dass sich die Situation insgesamt ein klein wenig verbessert.

Planung für das Schuljahr 2024/2025

Wir können zu diesem Zeitpunkt noch keine Aussagen zum nächsten Schuljahr machen. Dafür gibt es mehrere Gründe: Wir wissen noch nicht, wie viele Schülerinnen und Schüler im nächsten Schuljahr eingeschult werden. Die Verfahren bei den Schülern sind noch nicht abgeschlossen. Außerdem steht noch nicht fest, wie viele Schülerinnen und Schüler nach dem 4. Schuljahr zu unserer Schule wechseln werden. Die endgültigen Planungen werden wir daher vermutlich erst in den Sommerferien machen können.

Fehlen vor den Ferien

Wir müssen noch einmal darauf hinweisen, dass eine Beurlaubung vor und im Anschluss an die Ferien nur aus wichtigen Gründen möglich ist. Eine Beurlaubung, um früher oder günstiger in den Urlaub zu fahren, ist nicht erlaubt. Sollte ihr Kind am letzten Tag vor oder am ersten nach den Ferien erkrankt sein, müssen sie es in der Schule abmelden und ein Attest vom Arzt vorlegen.

Termine

Osterferien: 14. April – 25. April 2025

Bewegliche Ferientage (kein Unterricht): 30. Mai und 20. Juni 2025

Entlassfeier der Abschlusschüler: 4. Juli 2025

Wir wünschen Ihnen schöne Osterferien und eine fröhliche Osterzeit.

Mit freundlichen Grüßen

Michael Schneider und Bianca Kretschmann